



En esta solución las diferentes áreas de la obra están integradas de una manera armónica. Este es un proyecto del arquitecto Adrián Jirón quien considera el *loft* como una solución creativa y eficiente de vivir en la ciudad, "en lugares en los que no se cuenta con mucho espacio", afirma. CARLOS LEÓN.



espacio está resuelto de una manera eficiente. CARLOS LEÓN.

Loft: vida en la ciudad

En este *loft* el arquitecto Adrián Jirón Beirute logra total flexibilidad en el uso del espacio

Utilidad. El concepto de *loft* nació hace 30 años en las grandes urbes como una solución para profesionales del arte que necesitaban lugares dónde vivir y trabajar.

Con el tiempo y con las modas, ese concepto se fue adaptando a apartamentos tipo *loft*, en los que la gente no trabaja, solo vive. Sin embargo, el arquitecto costarricense Adrián Jirón dio vida en la Uruca a un proyecto que le devuelve al *loft* el espíritu con el que nació: vivir y trabajar.

El proyecto que le presentamos esta semana es

estudio fotográfico en su primer nivel y apartamento en la segunda planta.

La obra es novedosa porque a diferencia del concepto original del *loft*, que se construía en bodegas industriales, aquí se edificó primero la bodega y luego se dio vida al concepto. Sin embargo, cuenta todas las características de este tipo de edificaciones, entre ellas, el empleo de concreto, metal y vidrio templado. Además, tiene una gran altura (9 metros) y todas sus áreas están relacionadas entre sí.



El proyecto contempla 500 m² de construcción, tiene nueve metros de altura, *mezzanine* y una estructura de metal. CARLOS LEÓN.